

Kunst in der Stadt

hier: Künstlerischer Wettbewerb „Erinnerungsmal zur Geschichte Langwassers“

## A n m e l d u n g

zur Tagesordnung der Sitzung  
des Kulturausschusses vom 02. April 2004  
- öffentlicher Teil -

I. Sachverhalt:

Zum 50-jährigen Bestehen des Bürgervereins Nürnberg-Langwasser e. V. soll die künstlerische Gestaltung des Heinrich-Böll-Platzes mit einem Erinnerungsmal über die Entstehung und Entwicklung des Stadtteiles Langwasser vollendet werden.

Der Beirat Bildende Kunst hat in seiner Sitzung am 05.02.2004 hierzu empfohlen einen geladenen künstlerischen Wettbewerb auszuschreiben.

Aufgabe des Wettbewerbs soll es sein, für diese städtebaulich besonders wichtige und signifikante Situation, Entwürfe für ein Erinnerungsmal zu erarbeiten, die sich mit den spezifischen Problemen des Standortes und der Geschichte Langwassers auseinandersetzen.

Der Kostenrahmen für die Realisierung soll maximal ca. 50.000,00 EUR incl. Nebenkosten und Mehrwertsteuer betragen.

Die Finanzierung der Maßnahme erfolgt über den Bürgerverein Nürnberg Langwasser e. V. und Sponsoren.

II. Beilagen: Lageplan / Wettbewerbsbereich  
Niederschrift BBK vom 05.02.2004

III. Beschlussvorschlag: Der Kulturausschuss beschließt auf Empfehlung des BBK vom 05.02.2004 die Durchführung eines geladenen künstlerischen Wettbewerbs für ein „Erinnerungsmal zur Geschichte Langwassers“ am Heinrich-Böll-Platz. Der Kostenrahmen für die Realisierung soll maximal 50.000,00 EUR incl. Nebenkosten und MwSt. betragen.

IV. Herrn OBM

V. Ref. VI

Am  
Referat VI